



Bericht: Carolin Sperger / Foto: Brigitte Fröschl

Zahnarztbesuch im Waldkindergarten

Hohenthann. Ein besonderer Besuch hat sich bei den Waldmäusen in Hohenthann angekündigt. Der Zahnarzt Dr. Gerhard Kind mit Helferin kam vorbei, um die Kinder über die richtige Zahnpflege zu informieren. Zuerst lernten die Kinder den Unterschied zwischen Milchzähnen und bleibenden Zähnen und dass es ganz wichtig ist, diese täglich zu pflegen. Wie die Zähne richtig geputzt werden, veranschaulichte der Zahnarzt mit Hilfe eines extra Gebisses. Neben der Zahnpflege ist es aber auch wichtig was wir alles so essen und trinken. An einer Lebensmitteltafel sahen die Kinder was gut und was schlecht für die Zähne ist. Zum Schluss durften die Kinder dem mitgebrachten Krokodil dann noch die Zähne ziehen. Als kleines Geschenk erhielt jedes Kind ein eigenes Zahnputzset mit Becher, Bürste und Zahnpasta. Die Leitung Brigitte Fröschl mit allen Waldmäusen sagen Danke für diesen tollen Besuch.

